

鮎之瀬 AYUNOSE 15号

ふれあいだより

あゆのせ協議会

発行日：令和6年1月1日
 発行：総務・広報部
 協議会長：萱岡 誠
 TEL&FAX：0575-23-9988

あゆのせ協議会 設立総会開催

令和5年10月22日(日)午前10時から瀬尻小学校体育館にてあゆのせ協議会設立総会を開催しました。

はじめに、本協議会設立の準備会代表である鮎之瀬ふれあいのまちづくり推進委員会の萱岡誠委員長からあいさつがあり、続いて来賓の山下清司関市長、酒向薫岐早県議会議員、市川隆也関市議会議員、奥村正夫小瀬区長らからご祝辞をいただきました。

その後、委員長が仮議長となり、議事に入りました。

会則や地域振興計画書等の議案が審議され、鮎之瀬ふれあいのまちづくり推進委員会は地域委員会制度を取り入れた「あゆのせ協議会」となることが承認され、会長には引き続き萱岡誠が就任しました。

議事終了後は、設立総会催事がおこなわれ、瀬尻保育園児による鼓笛隊演奏や、科学マジックショーが行われました。



会長挨拶

この地域においてかねてからの懸案であった地域委員会制度を取り入れた「あゆのせ協議会」の設立総会を迎えることが出来ました。検討会から準備会を経て実に5年の年月が掛かりました。この間、関係各所の多くの皆様から多くのご支援やご協力をいただきましたこと心より感謝致します。

地域委員会制度の導入により、今までの活動の枠を超えた、より幅広い枠組みでの、行政では対応出来ないような、住民主体のまちづくり活動が出来ると期待しています。

今後も引き続き「あゆのせ協議会」の活動に、皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。



設立総会催事

瀬尻保育園 鼓笛隊演奏

園児34人による鼓笛隊演奏が披露されました。
かわいい衣装で楽しく元気な演奏でした。



科学マジックショー

今井健治さんによる科学マジックショー
が行われました。驚いたり笑ったり感心し
たりする様な楽しいショーでした。



地域委員会制度について

関市が推奨している地域委員会制度は、平成25年頃から地域活動を活性化する取組として市内各地区へ展開し、市内14地区がこの制度を取り入れています。

あゆのせ協議会について

鮎之瀬ふれあいのまちづくり推進委員会が母体となり、この地域(小瀬、池尻、広見)で活動する様々な団体(自治会、区、社会福祉協議会、民生児童委員、子供会、PTA、老人クラブ、消防団、交通安全協会、青少年育成協など)で組織しています。